
Il giorno 18 ottobre alle ore 20:30 presso l’oratorio di Lonato si è tenuta l’assemblea del Comitato 

Genitori. Alla presenza del Presidente, del Vice presidente, dei Consiglieri e di una rappresentanza 

dei genitori si procede con una breve presentazione passando successivamente alla discussione dei 

VERVERpunti all’ordine del giorno: - resoconto iniziativa del mercatino del libro usato: sono stati 

consegnati in vendita 474 libri dei quali ne sono stati venduti 312 per un totale vendite di 3.470,55 

euro; è stato consegnato il ricavato all’oratorio pari a 539,70 euro. L’esperienza di questa iniziativa 

porta gli organizzatori ad alcune considerazioni a cui seguono delle richieste che verranno 

presentate nel prossimo Consiglio di Istituto del 29 p.v., affinché questo servizio possa diventare 

una costante all’interno del nostro istituto in modo che in futuro sempre più studenti e famiglie ne 

possano fruire. - programmazione prossime elezioni del direttivo del comitato: durante il mese di 

novembre verranno indette le elezioni dei membri del direttivo del Comitato per l’anno 2018/2019. 

La data in via di definizione verrà comunicata successivamente. - proposta nuove iniziative: 

vengono discusse alcune proposte, rivolte agli studenti, che riguardano l’informazione di quello che

sta accadendo nelle fabbriche e nelle imprese con l’arrivo delle nuove tecnologie che cambieranno 

il modo di lavorare. Sono stati già presi contatti per avere de 

- contatti genitori: il Comitato chiederà in sede di Consiglio di Istituto la possibilità che da parte del 

Dirigente Scolastico vi sia il supporto per quanto riguarda la trasmissione dei contatti dei 

rappresentanti di classe dei genitori. L’uso di tali contatti da parte del Comitato sarà limitato 

esclusivamente in ambito scolastico. Alle ore 22:30 ha termine l’assemblea.

Il giorno 5 ottobre 2016 alle ore 20.30 presso l’aula Magna dell’istituto Cerebotani di Lonato si è 

svolta l’assemblea organizzata dal Comitato Genitori alla quale hanno partecipato i membri del 

direttivo del Comitato, il dirigente scolastico prof. Vincenzo Falco, il presidente del Consiglio di 

Istituto sig. a Elena Rossi e numerosi genitori degli alunni.Il presidente sig. Albino Orsato ha 

inizialmente presentato i componenti del direttivo del Comitato, spiegando che l’origine dello stesso

deriva dalla volontà di un gruppo di genitori che negli scorsi anni scolastici si erano attivati nel 

contrastare la proposta della Provincia di istituire la settimana corta negli istituti superiori; quindi, 

coscienti dell’importanza di assicurare un collegamento efficiente fra le famiglie e le Istituzioni 

della scuola, in data 11 maggio 2016 si sono costituiti in un Comitato. Chiarisce inoltre che 

l’operato del Comitato non sarà in contrapposizione con gli organi scolastici ma sarà una 

collaborazione proponendo progetti ed iniziative, incoraggiando lo scambio di notizie fra i genitori 

e le altre componenti della scuola.Il sig. Orsato ha poi proseguito il suo intervento chiarendo 

l’importanza delle elezioni dei Rappresentanti dei genitori in un Consiglio di Classe o di Circolo o 

di Istituto come una occasione di democrazia importante perché i genitori eletti svolgeranno una 

funzione di rappresentanza di un interesse collettivo, partecipando così di conseguenza a un 

processo educativo.E’ seguito l’intervento del dirigente scolastico 

Carmen Striano (Presidente) Simone Marchina (Vice presidente) Barbara Zani (Segretario) CONSIGLIERI: 
Giuseppina Bergamaschi Serena Bignotti Albino Orsato Sandro Teodori. Segue poi la discussione dei punti 
all’ordine del giorno, nello specifico si informano i genitori per quanto riguarda l’iniziativa di proporre alla 
scuola di organizzare degli incontri per gli studenti sul tema delle dipendenze. A tal proposito, visto l’interesse 
mostrato dai genitori, si provvederà a sollecitare gli organi collegiali chiedendone la disponibilità per la 
realizzazione. 

VERBALE ASSEMBLEE DEL 9 E DEL 22 MAGGIO 2019I 

giorni 9 e 22 maggio alle ore 20:30 presso l’oratorio di Lonato si sono tenute le assemblee del 
Comitato Genitori.Alla presenza dei membri del Direttivo e di una rappresentanza dei genitori si 

VERBALE ASSEMBLEA DEL 04 OTTOBRE 2019

Il giorno 4 Ottobre  alle ore 20.30 presso l’aula Magna dell’istituto Cerebotani di Lonato si è svolta 

l’assemblea organizzata dal Comitato Genitori alla quale hanno partecipato i membri del direttivo del 

Comitato, il dirigente scolastico prof. Stefania Battaglia, i vicepresidi, prof. Belleggia ed prof. 

Facchinetti e numerosi genitori degli alunni.

La segretaria nonché genitore referente del consiglio d’istituto, sign. Zani Barbara, ha inizialmente 

presentato i componenti del direttivo del Comitato, spiegando che l’origine dello stesso deriva dalla 

volontà di un gruppo di genitori, in primis Albino Orsato e Zani Barbara,  che negli scorsi anni 

scolastici si erano attivati nel contrastare la proposta della Provincia di istituire la settimana corta negli 

istituti superiori; quindi, coscienti dell’importanza di assicurare un collegamento efficiente fra le 

famiglie e le Istituzioni della scuola, in data 11 maggio 2016 si sono costituiti in un Comitato.

Vengono presentati gli attuali componenti del direttivo  del comitato genitori:

Carmen Striano (Presidente) 

Simone Marchina (Vice presidente) 

Barbara Zani (Segretario) 

CONSIGLIERI: 

Giuseppina Bergamaschi 

Serena Bignotti 

Albino Orsato 

Sandro Teodori. 

Viene evidenziato che l’operato del Comitato non é in contrapposizione con gli organi scolastici ma  

una collaborazione proponendo progetti ed iniziative, incoraggiando lo scambio di notizie fra i genitori 

e le altre componenti della scuola.

La sign Zani ha poi proseguito il suo intervento chiarendo l’importanza delle elezioni dei 

rappresentanti dei genitori nel Consiglio di Classe o di Circolo o di Istituto come una occasione di 

democrazia; importante perché i genitori eletti svolgeranno una funzione di rappresentanza di un 

interesse collettivo, partecipando così di conseguenza a un processo educativo. 

Viene data la parola all’attuale reggente che chiede la disponibilità dei genitori a seguirli 

costantemente nel processo di crescita, ribadisce che essendo da poco reggente si appoggia molto alla 

prof Belleggia e al prof Facchinetti per capire meglio le dinamiche di questa scuola così ben articolata 

e solida nel territorio, diventando un saldo punto di riferimento per molte famiglie. Esprime la sua 

felicità per la presenza di un comitato  che dice “in una scuola rappresenta un buon punto di 

riferimento per le famiglie ed un ponte tra scuola e ambiente domestico” quindi ben predisposta ad 

ascoltare possibili iniziative proposte. 

Lascia la parola alla prof Belleggia che sottolinea come in questa scuola venga data importanza alla 

formazione dei ragazzi aldilà del singolo voto. Il prof Facchinetti evidenza come i laboratori abbiano 

attrezzature all’avanguardia e come i ragazzi diplomati trovino facilmente lavoro grazie alla buona 

preparazione e chi prosegue con gli studi, scelta che viene sempre promossa e incentivata, si trovi 

facilitato grazie alla buona preparazione.

Viene data la parola alla presidente del comitato Carmen Striano che illustra il programma svolto dal 

comitato genitori nel precedente anno scolastico:



- è stato organizzato il mercatino del libro usato che si è tenuto presso gli spazi dell’istituto nel  mese 

di settembre con un ricavato di € 1096 che sono stati depositati sul conto dell’istituto e verranno 

utilizzati come fondo cassa per le attività promosse dai ragazzi durante l’anno;

- incontro con polizia stradale

Vengono illustrati i progetti, che verranno proposti o riproposti agli Organi Collegiali per 

l’approvazione, per il prossimo anno scolastico, nello specifico:

-incontro con la Polizia Stradale con il progetto di sicurezza stradale(“pullman azzurro”)

-incontro con un membro del personale sanitario degli Spedali Civili di Brescia sul tema di sicurezza 

stradale: "Graffiti dell’Anima", il nome del progetto e del libro di Angela Giovanna Ferrari e Alberto 

Re, per sensibilizzare i ragazzi ad una guida più responsabile, puntando sulle immagini e sulle 

testimonianze di chi ha vissuto in prima persona il dramma di un incidente stradale.

Il lavoro pubblicato rimane  una delle poche testimonianze sulle vittime stradali degli ultimi sette 

anni presso gli Spedali Civili di Brescia. La ristrutturazione dei reparti ospedalieri ha infatti portato 

alla distruzione dei vecchi muri, cancellando proprio ciò che il libro vuole invece salvare: un 

patrimonio di sentimenti e di esperienze che siano monito per chi legge queste pagine. 

I graffiti esposti, parlano quindi di vita, di speranza e di morte. I genitori raccontano la loro sofferenza 

, ma anche i giovani stessi, i superstiti degli incidenti del "sabato sera", i compagni di classe, gli amici 

di tutti i giorni rivelano le loro emozioni davanti ad un evento che lacera da un lato e unisce dall’altro 

L’intenso reportage contenuto in queste pagine, fatto di tribolazione e di amore, ha dunque lo scopo 

di sensibilizzare i giovani su una tematica di grande attualità, utilizzando proprio il loro stesso 

linguaggio affinché alla guida di un veicolo non compiano scelleratezze tali da portare a conseguenze 

irrimediabili,come dimostrano le testimonianze rese nel libro. 

-proposta di un progetto sul tema di prevenzione dalle dipendenze

-incontro rivolto agli studenti delle classi quinte con un esperto sul tema di educazione finanziaria-

incontro con rappresentanti dell’Albo dei Periti Industriali, da proporre agli studenti delle classi 

quinte nell’ambito del percorso di informazione sui percorsi post diploma.

- viene riproposto il momento celebrativo di consegna del certificato di diploma 

La sign Zani pone l’attenzione sull’importanza di versare il contributo volontario ogni anno perché 

ottimo supporto per la scuola per l’acquisto di materiale per i laboratori.

Le suddette proposte sono state accolte con interesse ed approvazione da parte dei genitori presenti

E’ seguito un momento di libero dialogo tra genitori che sono stati caldamente invitati a partecipare 

alle prossime assemblee del comitato genitori.

 

L’ assemblea ha avuto termine alle ore  22,30.

Lonato, 04 Ottobre 2019




